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أبدیتموه من صبر، كما أتقدم بكل بخالص اعتذاري عن شكرًا لكم على ما  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

[محادثات  -أعتقد أنھ یمكننا التمریر لأسفل  لدینا البیان على الشاشة. البدء متأخرًا.

بالنسبة  ، ھذا لتأكید عدم إضافة شيء ھنا.ccNSOمتداخلة] حتى الآن عقدنا اجتماعنا مع 

ناھا والتي تظھر على الشاشة ولكن ، مرة أخرى، إنھا نفس الأجندة التي ناقشALACلـ 

یوافقون على  ALACو  GACبعد ذلك قمنا بإضافة جملة واحدة تقرأ فیھا أعضاء 

ھل ھذا یناسب  یتم نشره بشكل منفصل. EPDPالمضي في صیاغة بیان مشترك حول 

 -لأننا لم تتح لنا الفرصة لمناقشة البیان ھنا خلال الاجتماع وأرى إیماءة لذلك  الجمیع؟

 حرك إلى أسفل.ت

ھذا النص، مرة فقط في حالة عدم وجود أشخاص في الغرفة في الصباح عندما قدمنا 

التشغیلیة والتي ستجتمع صباح  GACأخرى، ھذا في مجموعة عمل معنیة بمبادئ تطور 

الغد، ویشیر النص إلى قراءة الرؤساء المشاركین للمجموعة المقدمة والمحددة وفقاً لنطاق 

الجدیدة المنشأة في  GACلمیثاق وخطة العمل لمجموعة عمل تطویر مبادئ إطار عمل ا

برشلونة، وھذا ما سیحدث غدًا وبعد ذلك تتم الموافقة على میثاق مجموعة العمل وخطة 

العمل، تعدیل العنصر النائب حتى نرى غدًا ما إذا كانت خطة العمل سیتم الموافقة علیھا 

لأنھ في  وإلا، سیتم حذف الجملة. وف نزیل الأقواس.إذا تمت الموافقة علیھا س أم لا.

النھایة لا یخرج البیان حتى ننھي اجتماعاتنا، لكن لیس لدینا فرصة للدخول في جلسة 

 الصیاغة بعد الاجتماعات غدًا.

، یقول النص الآن أنھ 2وبالتالي، فإن مسار عمل مساءلة مجموعة العمل عبر المجتمع 

 GACلـ  CCWGت الأخیرة المتعلقة بتوصیات مساءلة على التطورا GACتم إطلاع 

للنظر في خیارات لتطویر المخزون وتتبع التوصیات التي تؤثر على اللجنة. على 

لمجموعة العمل المجتمعیة المعنیة  2التطورات الأخیرة المتعلقة بتوصیات مسار العمل 
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وصیات التي تؤثر للنظر في خیارات تطویر المخزون وتتبع الت ICANNبتعزیز مساءلة 

اعتقدنا أنھ من الأفضل أن نضعھا في  لذا، فھذا ھو النص في الاختصاص. على اللجنة.

ویقول النص أن أحد المداخلات أثارت مشكلة بشأن  سیاق الجلسة التي أثیرت فیھا.

الخطوات المستقبلیة المحتملة التي یجب اتخاذھا من أجل معالجة المخاوف المتعلقة 

المنصوص علیھا من قبل بعض أصحاب المصلحة في التقریر  ICANNباختصاص 

النھائي وتوصیات المجموعة الفرعیة للولایة القضائیة، وبین قوسین، أعرب عن أن ھذه 

ومجلس إدارة  GACالمشكلة لا تزال مفتوحة وتتطلب المزید من الدراسة من قبل 

ICANN.  لقد  النص إلى ھذه الجلسة.لذلك فقط لتسلیط الضوء على التغییرات، تم نقل

قمنا بحذف اسم البلد ووضعنا مداخلة واحدة لأننا بدافع الخبرة لم نذكر أو نشیر أبدًا إلى 

فھل تمكنا  وفي النھایة لدینا الآن الجملة متبقیة بین قوسین معقوفین لإنھائھا. دولة معینة.

 المتحدة الأمریكیة:ممثل الولایات  من التوصل إلى اتفاق بشأن ھذه الجملة الأخیرة؟

 

أعتقد أنھ سیلبي مخاوفي على الأقل إذا تابعنا  شكرًا، معكم آشلي من الولایات المتحدة. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

تم التعبیر عن شيء على غرار ذلك التدخل ، لأن ذلك  في كیفیة صیاغة الجملة السابقة.

كان تدخلاً منفردًا ولا أرید أن أعطي انطباعًا بأن ھذا تمت مناقشتھ والاتفاق علیھ من 

أعتقد أن ھذه ھي النیة، ولكن من أجل الوضوح إذا  .GACبالكامل، لم تكن  GACقبل 

قلناه في الجملة الأخیرة، كان من الممكن أن نجعل إشارة مرجعیة خلال السطور لما 

 شكرًا. عندھا یكون ھذا النص ملائمًا بالنسبة لي.

 

 ممثل روسیا، تفضل. شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

ذلك ما شكرًا لك والاقتراح یتماشى تمامًا معنا إذا وضعنا [غیر مسموع] معبرًا عن أن  ممثل روسیا:

كان یحدث ولكن إذا أزلنا بالفعل الأقواس المعقوفة في النھایة لأننا نتحدث الآن عن 

 .GACو  ICANNالتدخل ونتحدث عن مجلس 



 AR )4من  CANN64 )2مسودة بیان  :GACاللجنة الاستشاریة الحكومیة  –كوبي 

 

 

 32من  3صفحة 

 

 

كنت أتحقق فقط، ماذا لو وضعنا فاصلة ونقول ونعبرّ عن أن ھذه المشكلة  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

الآن، إذا كنا  ICANNومجلس  GACتظل مفتوحة وتتطلب مزیدًا من الدراسة من قبل 

 ممثل الدنمارك. حسناً. سنذكر تدخلاً محددًا واحدًا وبعد ذلك یمكننا إزالة الأقواس.

 

أعتقد لأكون  رى النص أعلاه ھناك ذكر بعض أصحاب المصلحة.فقط سؤال آخر عندما أ ممثل الدانمارك:

 ICANNلیسوا أصحاب مصلحة في مجتمع  -أكثر دقة، بعض الدول التي عبرت عنھا 

 شكرًا. على ھذا النحو ولكن بعض البلدان المحددة ھي التي أثارت ذلك.

 

 ممثل الصین، فلیتفضل. نمارك.شكرًا لك، ممثل الدا منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

لیس لدي مشكلة في النص الحالي، لكنني أغتنم ھذه الفرصة وأرید فقط  شكرًا لكِ منال. ممثل الصین:

أن أعرب عن رغبة الصین في تكرار بعض النقاط الأساسیة في اللغة مع الاتحاد 

 شكرًا. الروسي.

 

 لیتفضل ممثل  ھل من تعلیقات أخرى؟ شكرًا لك، ممثل الصین. الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة 

 البرازیل، رجاء.

 

لقد  أردت فقط الرد على اقتراح الدانمرك باستبدال كلمة أصحاب المصلحة بالدول.  تیاجو جاردیم:

شاركت في ھذه المجموعة الفرعیة وكان ھناك على الأقل أعتقد أن مشاركًا واحدًا لیس 

من أي حكومة، لذا إذا أردنا المضي قدمًا دون الدخول في الكثیر من النقاش ھنا، یمكننا 
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ببساطة حذف الإشارة إلى بعض البلدان أو أصحاب المصلحة وترك الأمر على أنھ تم 

 شكرًا. في التقریر النھائي لمجموعة الاختصاص الفرعیة. ICANNتحدید اختصاص 

 

ھل توافقون على النص النھائي كما ھو موجود  شكرا لك، ممثل البرازیل. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ممثل روسیا، تفضل. على الشاشة؟

 

 س المعقوفة في النھایة.شكرًا لك، ولكي نفھم بشكل صحیح أننا أزلنا الأقوا ممثل روسیا:

 

على التطورات  GACإذاً فالنص النھائي الآن یقول أنھ تم إطلاع  نعم. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

للنظر في  GACالأخیرة المتعلقة بتوصیات مساءلة مجموعة العمل عبر المجتمع لـ 

أثارت إحدى  لى اللجنة.خیارات لتطویر المخزون وتتبع التوصیات التي تؤثر ع

المساھمات مشكلة تتعلق بالخطوات المستقبلیة المحتملة التي یجب اتخاذھا من أجل 

المنصوص علیھا في التقریر والتوصیات  ICANNمعالجة المخاوف المتعلقة باختصاص 

النھائیة لمجموعة الاختصاص القضائي، وأعرب عن أن ھذه المشكلة لا تزال مفتوحة 

أرى أن  حسناً. .ICANNومجلس إدارة  GACد من الدراسة من قبل وتتطلب المزی

 الكلمة الآن لممثل الدانمرك. نعم، ھذا جید. الجمیع یومئ بالإیجاب.

 

ربما كان ذلك تدخلاً ولم یكن لدى الآخرین في تلك اللحظة إمكانیة التدخل لمجرد القول  ممثل الدانمارك:

إننا على الأقل بالنسبة للدنمارك لا ندعم ھذا الرأي، وأعتقد أنھ سیكون من الأفضل أن 

یوافقون  GACیكون ھناك وضوح ربما بعد الجملة التي تقول أنھ لیس جمیع أعضاء 

 على النیة في التدخل.
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 عفوًا، لیس الكل؟ ما ھي الجملة مرة أخرى؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 ربما یكون ذلك أفضل مع التدخل المتفق علیھ الذي  .GACلیس جمیع أعضاء  ممثل الدانمارك:

 قدمتھ روسیا.

 

صین بشكل صحیحن أعتقد ربما ھناك حل واحد، أعتقد أنني إذا كنت قد فھمت موقف ال ممثل فرنسا:

فھي تدعم البیان ولكن روسیا أیضًا قد تكون طریقة للتعبیر عن ذلك بشكل أكثر تماسكًا 

لا أتذكر،  -ومن ثم فإن التقلیدیین لا یوافقون على ھذه القضیة لأن  -بقول بعض البلدان 

 .GACقلنا لیس جمیع أعضاء 

 

بعض الدول وبعض الدول الأخرى، لا أعتقد أننا قلنا ذلك من قبل، ربما إنھا وسیلة لقول 

 طریقتنا المفضلة في تأطیر ھذه الأنواع من القضایا.

 

وبصراحة، كنا نقول بالفعل مداخلة واحدة، لذلك  شكرا لك، ممثل فرنسا. :منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة

لممثل روسیا والصین لكني سأعطي الكلمة  أقصد ضم أي شخص آخر. -لا یعني ذلك حقاً 

 ثم یمكننا المناقشة.

 

شكراً لكم، ونحن نقدر التعلیقات التي قدمتھا فرنسا والدنمارك، لكن لسوء الحظ، لم نتمكن  ممثل روسیا:

من فعل ذلك لأنھ كان ھناك وقت للمناقشة والصیاغة حول البیان وفي البیان، یجب أن 

نحن أكثر من سعداء بفتح النقاش  والمناقشة قد انتھت بالفعل.نعكس ماذا كان في المناقشة 

في الوقت الحالي وإصدار بیان جدید ووضعھ كبیان [غیر مسموع] ذكرت بعض الدول 

نحن منفتحون لھذه المناقشة وسنكون سعداء  -ذلك وبعض الدول ذكرت أشیاء أخرى 



 AR )4من  CANN64 )2مسودة بیان  :GACاللجنة الاستشاریة الحكومیة  –كوبي 

 

 

 32من  6صفحة 

 

الفعل، فعلینا أن نستبعد العبارة للقیام بذلك الآن، ولكن إذا كنا نعكس المناقشة التي جرت ب

 الأخیرة وأن نترك النص كما ھو.

 

وبصراحة شدیدة، أنا أحاول تجنب مناقشة البعض  شكراً ممثل روسیا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 على أي حال، سوف نرى كیف تسیر الأمور. --والبعض الآخر

 

أود تجنب نمط بعض أعضاء  ي ھو أنني أعتقد أنني أتفق معك.منھج شكرًا لكِ منال. ممثل الصین:

GAC .شكرًا. والبعض الآخر، من الكلام الكثیر، لذا ما أفكر فیھ فقط 

 

 ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة. شكرًا لك، ممثل الصین. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 أرید إطالة النقاش ولكن فقط من أجل الأجیال القادمة، لا أتذكر الإشارة إلى بعض لا ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

المداخلات الفردیة في بیان أیضًا لكنني أعتقد أنھ في الوقت الحالي قد نأخذ بعض الوقت 

للنظر في ھذا والعودة إلى ذلك ولكني لا أتذكر أن ھناك وقت لمناقشة ذلك فقط للسجل، 

 شكرا لكم.

 

نحن نقتبس من بیان برشلونة،  -في الواقع، لقد أخذنا مداخلة واحدة من  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

إذا قلنا ذلك،  لذا فقد توصلنا إلى الصیاغة، ونعمل على نفس المنوال الذي فعلناه من قبل.

 ھل من المناسب حذف الجملة الأخیرة، ممثل الدانمارك؟
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لا أعرف أي موضوع نناقشھ، لقد  -حسناً، لا أعتقد أنھ كان ھناك أي نقاش ظھر خلال  انمارك:ممثل الد

لقد فكرت في ذلك الوقت أن روسیا  -تم طرحھ ولم یكن لدینا الوقت الكافي للتفكیر فیھ 

ستطرحھ للتصویت، عندما كان ھناك اجتماع للتصویت كان ھناك الكثیر من الوقت ولم 

یمكنني قبول الحذف ولكن فقط نذكر أن  -كر ھنا فقط وسوف یكون سوف أذ یتم طرحھ.

أتذكر مناقشتنا في برشلونة حیث ناقشنا الكثیر من  الدانمارك لا تدعم وجھة النظر ھذه.

ككل  GACالاختصاص القضائي، وفي ذلك الوقت كان من الواضح إلى حد ما إذا كانت 

في التقریر لمعرفة المزید من النقاش  یمكن أن تقبل التوصیة التي تم إعدادھا لما كان

یصرون على عدم قبول التقریر ولم یكن  GACحول البیان حیث كان بعض أعضاء 

لسنا قادرین الآن على إعادة فتح النقاش والحصول على اختیارات  لدینا نتیجة إیجابیة.

، تم ذلك معینة مفضلة من ذلك، لذلك لن نؤید أي مناقشة بعد الآن حول الاختصاص.

بالنسبة لنا، تم غلق القضیة  كانت ھناك فرصة، لكن بعض الدول لم تستغل ھذا الاحتمال.

 شكرًا. الآن.

 

 ممثل روسیا، ھل تمانع في إبقاء الجملة  شكرًا لك، ممثل الدانمارك. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 كما ھي.

 

لا نحتاج إلى العبارة، حیث  -لى عدم وجود مناقشة ووافقنا لسوء الحظ لا، لأننا اتفقنا ع ممثل روسیا:

لم یكن  أن سوء الفھم في العبارة الأخیرة، یمكن أن یقدم تفسیراً بأنھ كان ھناك نقاش.

 ھناك نقاش، ونحن بحاجة إلى حذف العبارة الأخیرة، وسیكون كل شيء على ما یرام.

 

 --إذن، لدي ممثل المملكة المتحدة أولاً  الاستشاریة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة 
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أعتقد أنھ قد یكون  أنا بول بلاكر بالنیابة عن المملكة المتحدة. شكرًا لك، سیادة الرئیس. ممثل المملكة المتحدة:

من المفید الحصول على مزید من الوقت للنظر في ذلك لأنھ من المھم في الجملة الأخیرة 

یوافقون علیھا ولكن ربما یكون ھناك طریقة أكثر  GACأن ندرك أنھ لیس كل أعضاء 

أوافق على أن الجملة الأخیرة ربما تبدو سلبیة إلى  إیجابیة یمكننا من خلالھا صیاغتھا.

 ما، وربما مع مزید من الوقت یمكننا أن نجد لغة أكثر إیجابیة یمكن للآخرین دعمھا. حد

 

كنت أود أن أقترح نفس الشيء، بأنن  شكرًا لك، ممثل المملكة المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 وثم نكمل.فنحن نعرف أین توقفنا في النص  نتوقف عن ھذا النص في الوقت الحالي.

 ولكن لدي ممثل البرازیل أولاً.

 

كنت سأقترح نصًا أكثر إیجابیة لإنھاء ھذه الجملة، وھذا  تیاجو من البرازیل. شكرًا. ممثل البرازیل:

سیكون شیئاً یعكس حقیقة ما حدث وما حدث ھو أنھ لم تتم المناقشة على الرغم من وجود 

كون ھناك بعض النقاش ھذا یمكن أن یكون اقتراح من الدولة المتداخلة بأنھ ینبغي أن ی

 الآن أو في المستقبل ترك مفتوحًا ولكن ما حدث، لم تحدث مناقشة حقیقیة بالفعل.

 

الدانمرك، ھل سیعالج ھذا مخاوفك إذا استبدلنا  شكرا لك، ممثل البرازیل. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

  لقصد من المداخلة أنھ لم یتم إجراء مناقشة بالفعل؟مع ا GACلا یوافق جمیع أعضاء 

 نعم، لم یتم إجراء مناقشة. --لا أعتقد أنھ ینبغي أأن نضع بالفعل 

 

 ولكن على  -كان ھناك اقتراح بأن یكون لدینا المزید من الوقت بحیث یكون ذلك  ممثل الدانمارك:

 -خلاف ذلك 
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لذلك  أعتذر، أنت على حق، لنحصل على المزید من الوقت ونعود إلیھا. الاستشاریة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة 

لقد تابعنا ھذا النص سریعاً في الصباح وأنا أشعر بأن ھناك اتفاقاً على حذف  -لدینا 

 إذن نعم، ممثل الولایات المتحدة، تفضل. الجملة الأخیرة.

 

كون واضحا وكما أشرت ھذا الصباح، كان ھذا اقتراحًا واقتراحًا تقدمت بھ الولایات كي أ ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

المتحدة والبرازیل بقدر ما أدرك أنھ لم یتم النظر فیھ من قبل دول الأمازون الأخرى أو 

GAC .لذلك فقط أرید التأكد من أن ذلك واضح 

 

أردت فقط أن أقول إن أولئك الذین أثقلوا  نعم، أنت على حق. شكرا لك، منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

وجھات النظر أمس تمكنوا من التوصل إلى حل وسط ولكن لم یكن الجمیع ھناك، لذلك 

 فمن المنطقي فقط أن نتوقف ھنا ونرى ما إذا كانت ھناك أي تعلیقات نعم، المجر.

 

لتاریخ، والحل النھائي ھو في الزملاء الناطقین مجرد شيء ثانوي كان ذا أھمیة كبیرة في ا ممثل المجر:

 باللغة الألمانیة حیث قد یربطوھا بشيء ما، لذلك أفضل كلمة الاتفاق النھائي.

 

ھل ثمة  نعم، سوف نستبدل كلمة حلول بكملة اتفاق. نحو مقترح نھائي؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

أعتقد  نعم، أوافق. --ثم حسناً. تعلیقات على باقي النص؟ ھل ھناك حسناً. أیة تعلیقات؟

(المتحدث بعید  نقطة جدیدة؟ 2لذا، ھل الرقم  تغیر شيء مھم ھنا لست متأكدًا منھ. --أنھ

 عن المیكروفون).

لذلك، تقرأ النقطة  عدم التغاضي عن أي تغییرات. -لذلك ربما یمكننا قراءة كل شيء لأنھ 

في المواصفات المؤقتة  GNSO EPDPالأولى اتخاذ الخطوات اللازمة لضمان قیام 
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 بوضع معالم ملموسة وجدول زمني سریع، لإتمام أنشطة  gTLDلبیانات تسجیل 

 .2المرحلة 

عندما  2020لتقریر شامل بحلول فبرایر  EPDPاتخذ الخطوات اللازمة لضمان تسلیم 

. اتخاذ الخطوات اللازمة لضمان تحدید نطاق 3 یتم الانتھاء من تنفیذ المرحلة الأولى.

. إتاحة الموارد 4 بوضوح بھدف الاستنتاج والتنفیذ على وجھ السرعة. 2أنشطة المرحلة 

لمعقدة، والثالثة من المرحلة اللازمة للمرحلة الثانیة للتقدم السریع في القضایا القانونیة ا

. والنظر في بذل جھود عمل موازیة إضافیة بشأن التنفیذ الفني مثل تلك التي 5الأولى 

تقوم بھا مجموعة الدراسة التقنیة لأغراض الإعلام وتكملة لأنشطة المرحلة الثانیة من 

تسھیل التنفیذ السریع لسیاسات خدمات دلیل التسجیل الجدیدة  -) EPDP 5 )sic.برنامج 

بما في ذلك عن طریق إرسال أجزاء ممیزة للتنفیذ عند الموافقة علیھا مثل الأسئلة المؤجلة 

نعم، عفوًا، فكّروا في  .7 حسناً. ؟1من المرحلة الأولى. الأسئلة المؤجلة من المرحلة 

ات الحالیة ذات الصلة، مثل سیاسة مشكلات اعتماد إعادة بدء عملیات التنفیذ للسیاس

ھل ھناك أي تعلیقات على أي من ھذه  لذا سوف نتوقف ھنا. خدمات وكیل الخصوصیة.

 أستطیع أن أرى بالفعل مندوب الولایات المتحدة وأسبانیا ھنا. النقاط؟

 

صول على مزید من التفاصیل قلیلاً وربما لن لديّ مخاوف لكنني أود أولاً الح شكرًا. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

، فھذه ھي المرة 2لست متأكداً من أین جاءت ھذه النقطة الفرعیة  أشعر بالقلق بعد الآن.

الأولى التي أراھا وأنا أعلم أننا ناقشناھا بالأمس، على الأقل من حیث المبدأ عند صیاغة 

لمعرفة كیف تم اقتراح ذلك  ھذا الأمر، وكان لديّ مخاوف، لذا فأنا أشعر بالفضول

 شكرًا. ومحاولة فھم الأساس المنطقي بشكل أفضل قبل المضي قدمًا.

 

 تفضل ممثل فرنسا. شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:
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رنسا، لكن ربما لا شكراً، سیادة الرئیس، [غیر مسموع] اعتقدت أنھم وضعوا اقتراح ف ممثل فرنسا:

الفكرة ھي أنھ إذا كان  كان شيء ناقشناه بالأمس، أردنا اقتراح بعض النصوص. یظھر.

فقط، فقد تبدو ضعیفة بعض الشيء ولا یوجد طموح بدرجة كافیة فیما یتعلق  1لدینا النقطة

لا أعرف ما إذا كنتم في الغرفة خلال المنتدى العام الذي انعقد  بتوصیل المرحلة الثانیة.

قبل أیام قلیلة ولكن كان لدیكم العدید من أعضاء المجتمع الذین قالوا إن بعض المجموعات 

ع] على سبیل المثال استغرقت سنوات، إذا كانت عملیة مثل مجموعات [غیر مسمو

 GACمفتوحة، قد یكون لدینا صعوبة في التطوع وعواقب سلبیة لذلك أعتقد أنھ باعتبارنا 

یجب أن نقترح معلمًا واحدًا، وسیكون من السھل ربطھ بتنفیذ المرحلة الأولى، من 

لنكون طموحین ونحاول  12 وفقاً لإعادة الصیاغة 2020المفترض أن یكتمل في فبرایر 

لا أقترح أن نطلب من المرحلة الثانیة أن تختتم  توفیر معلم واحد على الأقل لھذه العملیة.

كل شيء في غضون عام، وقد أكون طموحًا للغایة، لكن على الأقل لنقدم بعضًا على 

یات سعید بالمناقشة مع الولا سبیل المثال، على سبیل المثال، التقریر [غیر مسموع].

 المتحدة إذا لزم الأمر.

 

 ولدي الآن ممثل إسبانیا ثم الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

بدلاً من أن أقول  ولكن إعادة صیاغتھا. 7أرجو التفضل بالإبقاء على النقطة  شكرًا. ممثل إسبانیا:

كما فعلت  PDPخاصةً  -تنفیذ على ھذا النحو التفكیر في إعادة بدء التنفیذ، لإعادة بدء ال

 من خلال  WHOISواستخدام أداة  EPDPالسیاسة، السیاسة الحاسمة لنجاح 

 تطبیق القانون.

 

 ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 



 AR )4من  CANN64 )2مسودة بیان  :GACاللجنة الاستشاریة الحكومیة  –كوبي 

 

 

 32من  12صفحة 

 

غیسلان، على ھذا التوضیح، نرغب في التعبیر عن المخاوف بشأن وشكراً لك،  شكرًا. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

ھذه اللغة وملاحظة أنني كنت في ھذا المنتدى العام وفي لجنة تحكیم المنتدى العام وكذلك 

تكمن  أول من أشار إلى أن ھناك حاجة إلى إطار زمني سریع یرتبط مع ھذا الجھد.

من الاجتماع الأول للمرحلة الثانیة في المشكلة في ذلك في تحدید موعد، أي بعد یومین 

EPDP حیث لم نتفق بعد على خطة عمل أو حتى على نطاق ھذه المجموعة، حیث أننا ،

لا نقوم فقط بربط ھذه المجموعة بموعد قبل الأوان وبلا داعي لذلكن بل وربما نقوم 

رأیي قد في  بربط أنفسنا بذلك، والذي أعتقد في رأیي لن تستغرق ھذا الوقت الطویل.

لا أظن أنھ بحسن  نرغب في الاحتفاظ بالحق في تنفیذ الأشیاء في وقت أسرع من ھذا.

 لیقوم بوضع تاریخ من الھواء لا یستند على أي شيء. EPDPنیة وكذلك مشارك في 

كان ھذا أحد الشواغل، ولكن أیضًا أحد المخاوف التي ناقشناھا بالأمس وھو أننا لا نرید 

لیس من الواضح  .GACوقف حیث یرفض مجلس الإدارة مشورة أن نضع أنفسنا في م

لي ما الذي یمكنھم فعلھ في ھذا الموقف، وھذا أمر مثیر للقلق أیضًا عندما یتعلق الأمر 

من المؤكد أنني منفتح على أفكار الآخرین، لست الصوت الوحید  .GACبنزاھة نصیحة 

نھائي محدد، لكنني أعتقد الآن أن  في ھذه القاعة، لكنني أؤید بشدة أن یكون ھناك موعد

 شكرًا. من السابق لأوانھ اقتراحھ.

 

ونعم، لقد مررنا بھذه المناقشة أثناء  شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ممثل إیران ثم المفوضیة الأوروبیة. التحضیر لاجتماع مجلس الإدارة أیضًا.

 

ولیس المرحلة الثانیة، لا أعتقد  EPDPباعتباري عضوًا في المرحلة الأولى من برنامج  كافوس أراستیھ:

ھل التاریخ الفعلي لإجماع السیاسة أم  لھ علاقة بالمرحلة الثانیة. 2020فبرایر  29أن 

مایو انتھاء صلاحیة المواصفات المؤقتة  25لدینا ثلاثة تواریخ، الأول  سیاسة الإجماع؟

 مایو لأن كل ثلاثة أشھر یجب أن تكون ھناك مراجعة. 20التي تم تصحیحھا الآن لتكون 

 25یومًا، وبالتالي تصبح  261إذا قمت بالضرب في أربعة أو ثلاثة أشھر، فستصل إلى 

شھر من تاریخ قبل ستة أ ICANNیجب على  -النقطة الثانیة تقول مایو. 20مایو الآن 
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 29السریان أن تعلن عن تاریخ السریان للمسجلین الذین لا یحضرون ھذا الاجتماع و 

، ھي أیام سریان لسیاسة الإجماع فقط، ولا یمكننا الدخول في تفاصیل 2020فبرایر 

ھذه مسألة یجب مناقشتھا في اجتماع المرحلة الثانیة،  المرحلة الثانیة وطلب أي شيء.

إثارة القضیة قائلاً إن ھناك بعض التقاریر المرحلیة أو  GACضو في وربما یمكن لع

بعض التقاریر، ولكنھا لیست جزءًا من النصیحة [غیر مسموع] وإلا قد لا تتم متابعة 

لذلك أقترح  لذا، فقد نتساھل في الجزء الأول والذي ھو مھم جدًا بالنسبة لنا. النصیحة .

 شكرًا. على الإطلاق. 2ذا الرقم أنھ من أجل المھنیة فقط، ألا نضع ھ

 

أخرى، أعتقد أن ھذا یتماشى مع الخطوط شكراً لك، ممثل إیران، ومرة  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

التي ناقشناھا من قبل، التحضیر لاجتماع مجلس الإدارة، لكن لديّ أیضاً طلب للكلمة من 

 المفوضیة الأوروبیة.

 

مجرد اقتراح للنظر لأنھ إذا فھمت غیسلان، فھو لا یطلب تنفیذ السیاسة  نعم، شكرًا منال. المفوضیة الأوروبیة:ممثل 

بل تحدیثاً وتقریرًا شاملاً، وربما یساء فھمھ وھو أن یتم تنفیذ الأمر برمتھ، ویتساءل عما 

من حالة إذا كان یمكن معالجة المشكلة عن طریق إسقاط شامل والإشارة إلى المزید 

اللعب أو ربما لیس بالضرورة تحدید التنسیق الذي یتطلبھ الأمر، ولكن فقط للسناتور نود 

أن نفھم أین تقف الأمور في تلك المرحلة من الزمن وأنا أتفق مع أولئك الذین قالوا بالطبع 

ي إن التاریخ ھو مجرد نھایة تنفیذ المرحلة الأولى، لكن مع ذلك، فھو التاریخ الوحید الذ

لدینا في الوقت الحالي حیث یمكننا استیعابھ ونقول لماذا لا نقیم الوضع الذي نقف فیھ 

 عند ھذه النقطة في الوقت الحالي ھذا مجرد اقتراح لمرونة ممكنة.

 

 لدي الولایات المتحدة. أشكرك، ممثل المفوضیة الأوروبیة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:
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شكرًا، ھذه آشلي من الولایات المتحدة وأنا أقدر محاولة المفوضیة الأوروبیة لمحاولة  یات المتحدة الأمریكیة:ممثل الولا

إیجاد نص توفیقي ولكن مرة أخرى، أود أن أعود إلى مطبوعات قمت بھا سابقاً وھو 

أود الحصول على تقریر في  تاریخ مصطنع جدًا وأعتقد أنھ یمكن أن یعمل فعلا ضدنا.

، خاصةً عندما لا یتم إطلاعنا 2020لا أرى قیمة فبرایر  جتماع القادم في مراكش.الا

لا أعارض، سیكون  -أقصد، أنا  -أنا أعارض  على كیفیة سیر ھذه العملیة إلى الأمام.

لا أعرف إذا كنت على استعداد لقبول تاریخ ینتھي  شھرًا على الأكثر. 12الحد الخارجي 

أعتقد أنھ من الحكمة أننا  الذي نحصل فیھ على تقریر مرحلي. شھرًا وھو الوقت 12بعد 

لا نضع أنفسنا أو حتى نؤثر سلباً على ھدفنا النھائي ھنا من خلال تحدید تاریخ قد لا 

 شكرًا. یكون التاریخ الذي نرید أن نظھره.

 

لذا ممثل فرنسا، ھل تقبل حذف ھذه  شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 النقطة أم لا.

 

ما سمعتھ ھو أننا نحتاج إلى علامات بارزة، لكننا لا نرید توضیح المرحلة الثانیة مع  غیسلان دي سالینس:

المرحلة الأولى على الإطلاق، وھذا غیر متسق بعض الشيء، إذا سألتوني، لدینا تاریخ 

لذلك قد  مرحلة الأولى التي من المفترض أن تنتھي.عندما سننفذ ال 2020واحد، فبرایر 

یبدو الأمر غیر واضح، وھو التاریخ الوحید الذي لدینا، ولھذا السبب نحاول توضیح 

 المرحلة الأولى بالمرحلة الثانیة ونطلب التحدیث، بالطبع، سیكون لدینا تاریخ قبل ذلك.

بإمكاننا أن نطلب من الولایات المتحدة لكن بالنسبة لي، من المھم تحدید تواریخ إذا كان 

ربما تحدیثاً للاجتماع القادم في مراكش وأعتقد أنھ من المھم ألا یكون لھ نھایة مفتوحة، 

إنھا مخاطرة حقیقیة في المرحلة الثانیة، في المرحلة الأولى، كان لدینا [ غیر مسموع] 

دینا ھذا للمرحلة الثانیة حتى وھذا قدم الموعد النھائي الذي كان واضحًا للغایة، ولیس ل

الآن لذا إذا لم نحدد تاریخًا واضحًا، فالمخاطر التي نواجھھا والمشورة الحالیة التي لدینا، 

أطلب من المجلس  لا أرى أي طریق بالنسبة لنا لنقول أنھ سیكون لدینا موعدًا نھائیاً.

إلى الأمام  أن نتطلع GACأعتقد أنھ یجب على  وضع تاریخ عند اقتراح أي شيء.
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 أو الاجتماع التالي لكنني مستعد للاقتراحات. 2020ونقترح یومًا سواء كان ذلك فبرایر 

قد یكون الموعد أقل تھدیدًا من تقریر  أعتقد أن اقتراح المفوضیة الأوروبیة كان جیدًا جدًا.

من المؤتمر، لكن ربما یمكننا الدخول في نقاش بناء مع الولایات المتحدة، حتى نتمكن 

 شكرًا. العثور على اتفاق بشأن ھذا.

 

لذلك أنا سعید بمغادرة ھذا الأمر وإعطائك فرصة للمناقشة، لكني أشیر  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

إلى أننا اتفقنا على عدم فرض أي تواریخ حتى أثناء تحضیرنا لاجتماع مجلس الإدارة 

ضیف إلى المعالم المتعددة الأولى موعد نھائي سریع أقصد، ربما یمكننا أن ن -لذلك 

إذا كان ھذا  وتقریر منتظم على سبیل المثال إذا كنا نرید الحصول على تقاریر منتظمة؟

أرى أن الجمیع یومئ  أعني بدون تحدید تواریخ معینة. یعالج النقطة التي أثرتھا.

 الولایات المتحدة، من فضلك. بالإیجاب.

 

ھو تعبیر ربما عن جدول زمني سریع مشابھ  1حل وسط محتمل آخر، تعدیل النقطة لمتحدة الأمریكیة:ممثل الولایات ا

للمرحلة الأولى. سأشعر براحة أكبر لذلك لأنني أعتقد أن الأمر المطروح ھنا ھو أن لدینا 

لذلك  الموعد النھائي الذي دفع عمل المرحلة الأولى والذي لیس لدینا للمرحلة الثانیة.

د أن إقامة علاقة بالمرحلة الأولى یمكن أن تكون وسیلة للتعبیر عن وجھة نظرنا أعتق

 شكرًا. دون ربط أنفسنا بتاریخ لم نطلع علیھ.

 

  إذن الاقتراح ھو الموعد النھائي السریع على غرار المرحلة الأولى؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ھل یعكس ذلك مقترحك یا ممثل الولایات المتحدة؟ أعتذر.الجدول الزمني، نعم،  --

 ممثل إیران، تفضل. حسناً.
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ما زلت مترددًا في التعلیق ولكني ملزم بالتعلیق، یرجى التفضل بعدم  شكرًا لكِ منال. كافوس أراستیھ:

المساس بالجملة الأولى، أضف في النھایة إضافة التقریر المرحلي لمبلغ [غیر مسموع] 

ھذا ھو الشيء الوحید الذي یمكننا إضافتھ إلى ذلك على  ي ذلك التقاریر المرحلیة.بما ف

 غرار ما قلتھ ولكن لا تعبث مع الجزء الأول الذي یختلف تمامًا عن التقریر المرحلي.

 

 بما في ذلك التقریر المرحلي. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 لأن النقاط البارزة قد تحتوي على الكثیر من الأشیاء. شكرًا. لذلك التقریر. --الإكمال لھذا  كافوس أراستیھ:

لذا [غیر مسموع] بما في ذلك الحصول على تقریر أیضًا، ولكن إذا كنتم تریدون التأكید، 

 بما في ذلك التقریر المرحلي، فسیكون ذلك كافیاً شكرًا لكم.

 

 GNSOلذلك، تقرأ الجملة الأولى اتخاذ الخطوات اللازمة لضمان قیام  یة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشار

EPDP  في المواصفات المؤقتة لبیانات تسجیلgTLD  بوضع معالم ملموسة وجدول

وتشمل التقاریر  2زمني سریع مماثل لما في المرحلة الأولى لإتمام أنشطة المرحلة 

 بعد. لا؟ المرحلیة؟

 

 یرجى حذف مماثل للمرحلة الأولى، المرحلة الأولى تعود إلى الجملة الأولى التي لدیكم. أراستیھ:كافوس 

 

إذاً لا أرى اتفاقاً، فھل یمكننا إیقاف النص الآن من فضلكم، ثم ممثل  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 الولایات المتحدة.
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أنا آسف ، لا أقصد إطالة المناقشة ولكن فقط في حالة عدم وضوح سبب وجود إشارة  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

إلى المرحلة الأولى في النقطة الأولى، كانت ھذه محاولة للابتعاد عن النص المنعكس 

بالقرب من تاریخ محدد جدًا بدلاً من ذلك  -حالیاً في النقطة الثانیة الذي ینص على 

یكون ھناك جدول زمني مماثل للمرحلة الأولى، لذا الابتعاد  الإشارة إلى أننا نتوقع أن

آمل أن یكون ھذا مقبولاً من قبل ممثل إیران، یسعدني  عن الإشارة إلى تاریخ محدد.

أنا منفتح لتبیین النص التوفیقي، قد لا یكون ھذا صحیحًا  الحصول على مزید من التفصیل.

 حًا.ولكن على أمل أن یجعل ھذا التفسیر أكثر وضو

 

 ھل ھذا مقبول یا ممثل إیران؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 .1تمامًا، فلن تكون لدینا مشكلة في الرقم  2إذا قمنا بحذف الرقم  كافوس أراستیھ:

 

التعدیلات على  بعد 2ممثل فرنسا، ھل أنت موافق الآن مع حذف الرقم  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ؟1الرقم 

 

أعتقد أننا نقترب  نعم، شكرا لك، سیادة الرئیس، والولایات المتحدة وإیران والمفوضیة. غیسلان دي سالینس:

بالنسبة للمرحلة  بین قوسین لأجلكم. 2، لذلك سوف أقبل 1من حل جید مع النقطة الجدیدة 

المخاطرة ھي كیف نتمكن من  لدینا.الثانیة، لیس لدینا الموعد النھائي الخارجي الذي كان 

التسلیم، وألا یصبح ھذا مفتوحًا ویستمر لسنوات، لكنني أعتقد أننا قریبون من حل مع 

 الإضافة الحالیة في المرحلة الأولى.
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واضحة، ألیس أعتقد أن ھذا ھو جوھر النقطة الأولى ولكن بدون تواریخ  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لذا قبل مغادرة ھذا الجزء، أود العودة  ؟2لذلك أعتقد أننا موافقون على حذف الرقم  كذلك؟

لذلك ھناك اقتراح لحذف كلمة  --مرة أخرى إلى ما اقترحتھ إسبانیا والتأكد من أن

متعدد یقرأ، كالتالي، إعادة بدء عملیات التنفیذ للسیاسات الحالیة  6لذا، النص  "اعتبار".

فقط لأطلعكم على  ذات الصلة، مثل سیاسة مشكلات اعتماد خدمات وكیل الخصوصیة.

أعني، من خلال حضوري لبعض اجتماعات مجلس الإدارة، أفھم أن ھذا الأمر  -ذلك 

أقصد، تنفیذ ھذه  -معلق، وأن العمل في المرحلة الأولى والثانیة ینتھي حتى یتمكنوا 

، لذلك كان ھذا EPDPلأولى والثانیة من برنامج السیاسة في ضوء من نتائج المرحلة ا

لذلك مع وضع ھذا في الاعتبار، ھل  ھو الأساس المنطقي المذكور خلال الاجتماعات.

إذا  من الجید أن ننصح مجلس الإدارة بأن علیھم إعادة تشغیل ھذه العملیة مرة أخرى؟

لأساس المنطقي قبل تقدیم فأنا أحاول فقط التأكد من أننا نعرف أیضًا ا -كان الأمر كذلك 

 شكرًا لكم، تفضل یا ممثل إسبانیا. النصیحة.

 

في رأینا وفي رأي، أعتقد أن معظم أجھزة إنفاذ القانون، كل الأشیاء،  نعم، أنا آسف. ممثل إسبانیا:

EPDP وخدمات وكیل الخصوصیة [غیر مسموع] ھما مسألتان مختلفتان تمامًا، ولا

یل الخصوصیة والتي ھي خدمة إضافیة تقدمھا السجلات بخدمات وك EPDPیرتبط تنفیذ 

 .GDPRالتي أصبحت غیر مجدیة بالكامل بسبب وجود قانون حمایة البیانات الأوروبي 

في  70أقصد أن الزملاء من مجتمع إنفاذ القانون الإسباني یخبرونني أن ما یصل إلى 

یة یستخدمون خدمات المائة من النطاقات الخبیثة التي تظھر في التحقیقات الجنائ

المجرمون لا یغتنمون فرصة، وخدمات البروكسي والخصوصیة  الخصوصیة والوكیل.

علاوة على ذلك،  تشكل محورًا للتحقیقات الجنائیة التي تستخدم المواصفات المؤقتة.

بالطبع [غیر مسموع] [قراءة] لا أعتقد أنھ سیكون ھناك تطبیق للخصوصیة في أوروبا 

ید تقدیم خدمات الخصوصیة التي یجب أن تدفع مقابل إضافي وتقدم فقط أو في أي مكان أ

ھذه لیست مسألة تقنیة أو  إلى دائرة مختارة من المستخدمین بدلاً من جمیع المواطنین.

مسألة تطبیق أداة، إنھا مسألة بعض خدمات وكیل الخصوصیة التي لا تتماشى مع قانون 

شریعات البلدان [غیر مسموع] و [غیر أو مع ت GDPRحمایة البیانات الأوروبي 
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ھذا ھو الأساس المنطقي من  مسموع] من أجل الاستخدام المناسب للمواصفات المؤقتة.

لتنفیذ سیاسة خدمات وكیل الخصوصیة [غیر  EPDPجانبنا لعدم الانتظار حتى اكتمال 

من الضروري أن یتم إطلاقھا، وھي مثال مثالي للسیاسة القائمة على  -مسموع] والتي 

 التي كانت في مراحلھا النھائیة وعلى وشك تنفیذھا. EPDPتوافق 

 

الأمر في أیدي من یشاركون أكثر في أترك  شكرًا لك، ممثل إسبانیا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ممثل المفوضیة الأوروبیة. ھل لدینا أي تعلیقات أخرى على ھذا قبل أن ننتقل؟ السیاسة.

 

نعم، لقد وضعنا كلمة "اعتبار" لأنني فھمت أنھ قد یتعین على مجلس الإدارة مراعاة  ممثل المفوضیة الأوروبیة:

ولھذا السبب نریدھا أن تكون  ه السیاسة.النصائح الأخرى لإعادة تشغیل العمل في ھذ

 أكثر حیادیة قلیلاً وندعوھم للنظر فیھا.

 

وأعتقد أن كلمة "اعتبار" سوف  أشكرك، ممثل المفوضیة الأوروبیة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

أنت ھل  -تعطي التوازن الصحیح حتى لا نواجھ مشاكل إذا أصبح الأمر مترابطًا أو 

 موافق على ذلك یا ممثل أسبانیا، إذا أبقینا على كلمة "اعتبار"؟

 

  الاعتبار بسرعة؟ حسناً، ربما الاعتبار بقوة؟ ممثل إسبانیا:

 [ضحك]

أعني، ھذه نقطة عزیزة على تطبیق القانون الإسباني و [غیر  الاعتبار بقوة وبسرعة؟

 إنفاذ القانون في أوروبا بأسرھا.مسموع] عزیزي أنا متأكد من تطبیق القانون الفرنسي و
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لذلك دعونا نبقي على كلمة "اعتبار" ونحاول معرفة ما إذا كان بإمكاننا  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لأنني متأكد  بیان حالة الاستعجال ھنا، لكنني أعتقد أنھ من المھم الحفاظ على النص مرناً.

لكن إذا قلنا شیئاً لا یمكن تنفیذه،  ھذا الأمر والعودة إلینا. من أنھم سیقبلون النظر في

لذا، سنحاول التفكیر في شيء أكثر إلحاحًا، لكن  فسیصبح وضعاً صعباً في ذلك الوقت.

 الآن نترك الأمر عند الموافقة علیھ، نعم، شكرًا لك فابیان.

 الأساس المنطقي مرة أخرى.لذلك ربما نحتاج لقراءة  ھل یمكننا رجاء النزول إلى أسفل؟

باستمرار بضرورة إیجاد حل سریع لضمان الوصول في الوقت المناسب  GACتنصح 

إلى بیانات التسجیل غیر العامة لأغراض خارجیة شرعیة تتوافق مع متطلبات قانون 

وغیره من قوانین حمایة البیانات والخصوصیة، في  GDPRحمایة البیانات الأوروبي 

على  WHOISلبیة الھامة لتأثیر التغییرات في إمكانیة وصول ضوء الآثار الس

سابقاً أن ھذه الأغراض  GACلاحظت  المستخدمین ذوي الأغراض المشروعة.

سابقاً أن ھذه  GACلاحظت  المشروعة تشمل إنفاذ القانون المدني والإداري والجنائي.

ئي، والأمن السیبراني، الأغراض المشروعة تشمل إنفاذ القانون المدني والإداري والجنا

أیضًا أن مجلس حمایة  GACتلاحظ  وحمایة المستھلك وحمایة حقوق الملكیة الفكریة.

والمجتمع بشكل صریح على تطویر  ICANNالبیانات الأوروبي، في إرشاداتھ، شجع 

بینما تم  نموذج شامل یغطي دورة معالجة البیانات بالكامل، من التجمیع إلى الوصول.

 GDPR، یوفر قانون GACء علیھ بالفعل في بیان بورتوریكو الصادر عن تسلیط الضو

آلیات لتحقیق التوازن بین مختلف المصالح العامة والخاصة المشروعة المعرضة للخطر، 

نشیر إلى أن المصالح المشروعة الواردة في لوائح  بما في ذلك الخصوصیة والمساءلة.

ICANN  تتسق مع [غیر مسموع] حیثیاتGDPR،  "والتي تقدم أمثلة مثل "منع الاحتیال

و"ضمان أمن الشبكات والمعلومات"، بما في ذلك القدرة على مقاومة "الأعمال غیر 

المشروعة أو المغرضة" والإبلاغ عن "التصرفات الإجرامیة أو التھدیدات المحتملة 

ھل ثمة أیة  ).50و 49و 47للأمن العام" للسلطات (انظر القانون العام لحمایة البیانات 

 حسناً. تعلیقات؟

لأنھ لا یزال  لأننا لم نوافق علیھ صراحةً، لكنني أعتبر أنھ لا توجد تعلیقات؟ 5في الرقم 

 أنا لا أرى اعتراضات لذا نعم، من فضلكم. ؟5ھل یمكننا قبول الرقم  في الخط الأحمر.
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 وأعتقد قبول الأساس المنطقي أیضًا. 5إذاً قبول رقم  .5إذاً فابیان، نعم، یمكننا قبول الرقم 

 ھل تلقینا النص الخاص بالإجراءات اللاحقة  إذن ھل لدینا أي شيء نضیفھ ھنا؟

 نعم، ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة تفضل. ؟CCTومراجعة 

 

إذا كان بإمكانكم الاحتمال معي لدقیقتین،  ذلك حرفیاً بشكل صحیح ھذه اللحظة.أصوغ  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

 قد أقدم لكم شيء.

 

 CCTلذلك نحن نعطي مثل خمس دقائق للحصول على مراجعة  شكرًا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 والإجراءات اللاحقة إذا كنت ترید أن تمد.

 

 المرجو الانتظار...

 

لذا لدینا الآن النص على  ھل نحن مستعدون لاستكمال ھذا التكرار للبیان؟ منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

وأفھم أنھ كان ھناك اتفاق لاستبدال  لمساءلة مجموعة العمل عبر المجتمع. 2مسار عمل 

 الجملة الأخیرة بوجود آراء مختلفة حول ھذا الموضوع داخل اللجنة الاستشاریة 

 التعلیقات. .GACالحكومیة 

 

نظرًا لعدم وجود نقاش حقیقي حول ھذه المسألة، ألن یكون الأمر  معكم تیاجو، للتسجیل. ممثل البرازیل:

قلنا أنھ قد تكون ھناك آراء مختلفة حول ھذا الموضوع أكثر دقة بدلاً من القول إنھ 

وبمجرد إجراء ھذه المناقشة، یمكننا أن نقول أنھ إذا كانت ھناك بالفعل وجھات نظر 

 شكرًا. مختلفة في ھذا الشأن.
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 أرى ممثل سري لانكا. شكرا لك، ممثل البرازیل. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 (المتحدث بعید عن المیكروفون) لانكا:ممثل سری

 

 عفوًا، ھل یمكنك تكرار ذلك. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

 كان ھناك؛ في الزمن الماضي. ممثل سریلانكا:

 

شكرًا لك،  نعم.أقصد أن الآراء تظل كما ھي، لكن  كانت ھناك. حسناً. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ھل یمكن أن نشیر إلى المناقشة  أنا أحاول التفكیر بصوت مرتفع الآن ھنا. ممثل سریلانكا.

أعني أننا مررنا بھذا من قبل وسردنا وجھات نظرنا وقمنا  ھل كان في برشلونة؟ -وبیان 

ھل یمكننا  بتقییم البعض والبعض الآخر وكل شيء، لذلك كان ھناك بالفعل في مكان ما.

 ممثل المملكة المتحدة. الإشارة إلى ھذا إذا أردنا؟

 

أعتقد أنھ إذا كنا سنشیر إلى المناقشات السابقة فقط، لست متأكدًا من سبب  بول بلیكر. ممثل المملكة المتحدة:

لكننا حاولنا التوصل إلى اتفاق توفیقي وعملنا مع  حاجتنا إلى ھذه الفقرة على الإطلاق.

 وقصیر وإیجابي قدر الإمكان وھذا ھو ما تمكنا من الاتفاق علیھ.روسیا لإیجاد حل بسیط 

أعتقد أن القول إنھ قد تكون ھناك آراء مختلفة سیكون مفاجئاً للغایة لكثیر من الناس 

[ضحك] ، سواء كان ذلك موجودًا أم لا، لا مانع، یتأرجح حولھ، لكنني أعتقد أننا توصلنا 
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الدمج الآخر على استعداد للتوافق معھ حتى نتمكن  إلى توافق ھنا مع روسیا وربما سیكون

 من إحراز تقدم.

 

ممثل البرازیل، ھل یمكنك قبول وجھات النظر المختلفة حول ھذه المسألة  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ؟GACفي 

 یھ بین روسیا والآخرین.نعم، یمكنني الموافقة مع الحفاظ على النص الأصلي كما اتفق عل تیاجو جاردیم:

فقط للتوضیح، أعتقد أننا كنا نشیر إلى احتمال وجود خلاف فیما یتعلق باقتراح [غیر 

مسموع] الدولة والتي على حد علمي تشیر إلى الخطوات التالیة فیما یتعلق بالطریقة التي 

لأنھ  یمكن بھا لمجلس الإدارة التعامل مع التوصیات المتعلقة بالاختصاص القضائي ككل

 GACعلى أي حال، یتلقى مجلس الإدارة ھذه التوصیات بغض النظر عن ما حدث في 

في الماضي وفیما یتعلق بما سیفعلھ مجلس الإدارة بھذه التوصیات، نحن لا نعرف حقاً 

أنا لا أعرف، أعتقد أن المناقشات التي نشیر إلیھا ستكون مختلفة عن  - GACرأي 

ننا نشیر إلى ما حدث بالفعل، لیست ھناك مشكلة في المناقشات في برشلونة، حیث أ

 الإبقاء على النص كما كان، ھناك آراء مختلفة حول ھذا الموضوع.

 

لذلك كنت تتطلع إلى الأمام،  شكرًا لممثل البرازیل على ھذا التوضیح. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ت النظر ولكن الآخرین كانوا یوثقون الوضع ولا یمكنك التنبؤ بما ستكون علیھ وجھا

إذن أعتقد أننا جمیعاً مستعدون  إذن شكراً لك على التوضیح. الراھن بشكل أساسي.

نعم، سوف نتركھا حیث أن ھناك وحھات نظر مختلفة حول ھذه المسألة  للمضي قدمًا؟

شكرًا لكم، أعتقد أن لدینا الآن نصًا للإجراءات اللاحقة  نقطة نھایة السطر. .GACفي 

قبل الانتقال إلى الإجراءات  -نعم، لذا  إذا كان بإمكاننا التمریر لأسفل. CCTومراجعة 

اللاحقة، تم إخباري أن ھذا لا یزال في الخطوط الحمراء فھل سنقبل النص الموجود على 

في المواصفات المؤقتة  GNSO EPDPاتخاذ الخطوات اللازمة لضمان قیام  الشاشة؟
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ثم لدینا المرحلة الأولى  بوضع معالم ملموسة وجدول زمني سریع. gTLDلبیانات تسجیل 

 --لإتمام بین قوسین.

 

أردت أن أعرب عن دعمنا للتدخل المقدم من فرنسا، والاقتراح بموعد نھائي  :WIPOممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة 

والحل الوسط المقترح من الولایات المتحدة، فقط لأقول إننا نؤید بقوة ھذا الحل صارم 

الوسط المقترح، وسوف أقترح أنھ إن لم تكن اللغة الدقیقة مماثلة للمرحلة الأولى یجب 

التأكد من التقاط شيء من ھذه الخطوط، مع عدم السماح بأن تصبح عملیة ذات نھایة 

 شكرًا. مفتوحة.

 

إذن،  شكرًا لك ممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة. حسناً. بالتأكید. یل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:منال إسماع

 ممثل فرنسا.

 

فصّل  WIPOحسناً، ممثل المنظمة العالمیة للملكیة الفكریة  شكرًا لك، سیادة الرئیس. ممثل فرنسا:

إذا أزلنا الأقواس  المقترحة. 2ف النقطة أعتقد أن الاتفاق كان لحذ بشكل جید جدًا وواضح.

وأعتقد أنھ قد یكون من المنطقي ربما  على غرار المرحلة الأولى، فسأكون سعیدًا بھذا.

كتابة تقاریر مرحلیة بشكل معتاد بالمعالم البارزة الملموسة وجدول زمني سریع مماثل 

تقاریر مرحلیة منتظمة بعد للمرحلة الأولى لنشاط المرحلة الثانیة، لذلك ربما وضع 

 شكرًا. ثم نزیل الأقواس وبالمثل للمرحلة الأولى أعتقد أن ھذا سیكون جیدًا. المعالم.

 

 GNSOلذلك، تقرأ الجملة الآن اتخاذ الخطوات اللازمة لضمان قیام  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

EPDP  في المواصفات المؤقتة لبیانات تسجیلgTLD  بوضع معالم ملموسة وجدول

 نقطة نھایة السطر. .2زمني سریع مماثل لما في المرحلة الأولى لإتمام أنشطة المرحلة 

نعم، أعتقد أنھ من الجید أن نكون واضحین حتى فیما بیننا لأننا  ھل ھذا یناسب الجمیع؟
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نعنیھ بمماثلة  عادةً نتلقى مكالمة توضیحیة من المجلس في وقت لاحق، لذا إذا سألوا عما

لأنھ في المرحلة  المرحلة الأولى، فھل لدینا فھم مشترك لما نعنیھ بمماثلة المرحلة الأولى؟

 الأولى كان ھناك ضغط على المواصفات المؤقتة التي تنتھي صلاحیتھا بعد عام واحد.

نا أعني فقط في حال طلبنا، وأنا متأكد من أننا سوف نفعل ذلك بعد نشر البیان لدینا لدی

 الولایات المتحدة، من فضلك. دعوة توضیحیة مع المجلس في أربعة أسابیع.

 

أنا سعید بتقدیم ھذا التوضیح ولكني ما زلت لا أؤیده في النص ولكن فقط لأعطیكم  شكرًا. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

شھرًا ولكن في الممارسة العملیة كان أقرب  12فكرة، من الناحیة الفنیة أعتقد أنھ كان 

أشھر، نظرًا لأننا لسنا مضطرین لصیاغة  7إلى  6أشھر ومن وجھة نظري من  7-6إلى 

كن مرة أخرى، لا أعتقد أنھ من المناسب وضع ذلك كتابةً في میثاق آخر وتلك الأشیاء ول

 ھذا الوقت ولكنني سعید لأغراض التوضیح.

 

شكرًا لكم، ونعم، نحن لا ننوي وضع أي شيء مكتوباً، لكن على الأقل  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

مشترك لما قصدناه حقاً عندما  عندما نستجیب للمجلس، لا نفاجئ بعضنا البعض، لدینا فھم

، ھل لا 5أستطیع أن أرى اللون الأحمر بجانب  نعم، أعتقد أن واحد مقبول. كتبنا النص.

 لیتفضل ممثل المفوضیة الأوروبیة. ؟5یزال لدینا شيء معلق في 

 

 ، أعتقد أنھا مؤجلة من المرحلة الأولى.5فقط للتوضیح بشأن النقطة  ممثل المفوضیة الأوروبیة:

 

إذن فھي مؤجلة من المرحلة  حسناً. -أقصد بینما كنت أقرأ أنا  -اعتقدت  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ھذا ھو  لذا ربما ییمكننا الانتقال الآن إلى النص الجدید الذي لدینا. الأولى، شكرًا لكم.

الجمیع بألوان مختلفة، ، لذلك تظھر النصوص في كل مكان من Googleجمال مستندات 

لست متأكدًا من الذي قدمھ، ولكن النص الآن یقول  لذا لدینا الآن نصًا أزرق على الشاشة.
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باستمرار بضرورة إیجاد حل سریع لضمان الوصول في الوقت المناسب  GAC"تنصح 

إلى بیانات التسجیل غیر العامة لأغراض خارجیة شرعیة تتوافق مع متطلبات القانون 

لحمایة البیانات وغیره من قوانین حمایة البیانات والخصوصیة، في ضوء الآثار  العام

على المستخدمین ذوي  WHOISالسلبیة الھامة تأثیر التغییرات في إمكانیة وصول 

وقوانین  ھل ھناك أیة اعتراضات على إضافة حمایة البیانات؟ الأغراض المشروعة.

بمراقبة وتقییم  GACفي النھایة تقول "ستقوم ثم لدینا جملة إضافیة  حسناً. الخصوصیة؟

عن كثب، وتحتفظ بإمكانیة توفیر المزید من  GNSO EPDPتقاریر التقدم التي أعدتھا 

ولدینا نص  جید. حسناً. ھل ثمة أیة تعلیقات؟ التوجیھ إذا كانت سرعة التقدم تتطلب ذلك".

ن سیاسة مشاكل تفویض أ GACنعم، ترى  نحن في نفس القسم، ألیس كذلك؟ --ھذا أحمر.

، أرى أننا ینبغي أن نكتب الاسم كاملاً، تظل (PPSAI)خدمات الخصوصیة والوكیل 

وثیقة الصلة ویجب أن تستمر جھود التنفیذ حسب الاقتضاء، بالتوازي مع أعمال وضع 

 نعم، إسبانیا. --حیث الخصوصیة السیاسات المستمرة.

 

لتي تبدأ بـ، لیست ضروریة حقاً، یمكننا الاحتفاظ بالجملة الأولى أنا آسف، الجملة الثانیة ا ممثل إسبانیا:

 والثالثة فقط.

 

لذلك ھل نحن نحذف كل شيء أم  شكرا لك على ملاحظة ھذا. حسناً. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 الجملة الثانیة فقط؟

 

 فقط كما ھي علیھ الآن. ممثل إسبانیا:

 

أن سیاسة مشاكل تفویض خدمات  GACن "ترى لآص النرأ ایقذا، ل إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:منال 

) تظل وثیقة الصلة ویجب أن تستمر جھود التنفیذ حسب PPSAIالخصوصیة والوكیل (
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لا یتداخل  EPDPر یطوتالاقتضاء، بالتوازي مع أعمال وضع السیاسات المستمرة، وأن 

ھل  .EPDP) إلى تأجیلھ حتى الانتھاء من PPSAIولا یحتاج تنفیذ () PPSAIمع (

 یعني سمعت خلاف ذلك، لھذا السبب أنا ..... نحن متأكدون من ذلك؟

 

على الإطلاق، على الأرجح لن یتم تناول  PPSAIلم تشر المواصفات المؤقتة إلى  ممثل إسبانیا:

PPSAI  فيEPDP كان الشيء الوحید الذي تم وفي التقریر النھائي للمرحلة الأولى ،

ھو أنھ سیتم الإبقاء على الوضع الراھن كما یبدو أنھما [غیر مسموع]  PPSAIذكره حول 

وتتمثل إحدى المشكلات  أنھما لیس لدیھما أي تداخل لأنھما لا یعالجان نفس المشكلات.

كانت ھل  في الوصول إلى ھذه البیانات والآخر بوجود خدمات الخصوصیة والوكیل ھذه.

السجلات [غیر مسموع] نوعًا معیناً من الخصوصیة أعلى أمام إنفاذ القانون الذي لم تتم 

المصادقة علیھ من قبل سلطات إنفاذ الخصوصیة والتي تم بالفعل تحویلھا إلى نقطة عدیمة 

الفائدة تمامًا من خلال تطبیق قانون حمایة البیانات الأوروبي الذي ینص على وجود 

 صوصیة لیكون متاح لجمیع الأشخاص الطبیعیین.مستوى من الخ

 

ولكي أكون واضحًا، لیس لدي أي مشكلة في النص كما ھو، شریطة أن  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لأنھ كما قلت لكم، سمعت أن ھناك ترابطًا وھذا ھو سبب  یكون دقیقاً بنسبة مئة في المائة.

ممثل الولایات  أنا متردد قلیلاً في وضع شيء غیر دقیق في البیان.إخبارھم بذلك، لذلك 

 المتحدة، تفضل.

 

لذا، في البدایة، أنا أؤید عزم إسبانیا ھنا على  آشلي مع ممثل الولایات المتحدة. شكرًا. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

الأخیرة لیست الإشارة إلى عمل وكیل الخصوصیة، لكن یجب أن أقر بأن ھذه الجملة 

دقیقة تمامًا، في الواقع، السبب الكامل وراء توقف فریق مراجعة تنفیذ وكیل الخصوصیة 

، لذلك أعتقد أن الحل الأبسط  EPDPمؤقتاً ھو قانون حمایة البیانات الأوروبي وجھود 

 ھو حذف الجملة الأخیرة، لكنني أیضًا یسرني النظر في صیاغة بدیلة.



 AR )4من  CANN64 )2مسودة بیان  :GACاللجنة الاستشاریة الحكومیة  –كوبي 

 

 

 32من  28صفحة 

 

 

 لذلك ھل تقبل إسبانیا ھذا؟ للجنة الاستشاریة الحكومیة:منال إسماعیل، رئیس ا

 

نعم، ربما سیكون الأمر على ما یرام معك، [غیر مسموع] اعتبر أنھ من الدقة الاحتفاظ  ممثل إسبانیا:

 بالجزء الثاني من الجملة الأخیرة [قراءة]

 

نعم، ممثل  إلى أولئك الذین یعرفون أفضل. مرة أخرى، أود أن أنظر منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 الولایات المتحدة الأمریكیة؟

 

 أعتقد أن ھذا متوافق وصحیح. الولایات المتحدة تدعم ذلك. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

 

 شكرًا. ممثل إسبانیا:

 

حسناً  حسناً. ھو موجود على الشاشة؟ ھل الجمیع موافقون على النص كما منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

إنھ لیأخذه مجلس إدارة  وھذا نص جدید لم نقرأه من قبل. أعتقد أننا یمكننا قبول النص.

ICANN  بعین الاعتبار في توصیات مراجعةCCT.  تلاحظGAC  بقلق قرار مجلس

الإدارة الأخیر استجابة للتوصیات النھائیة لفریق مراجعة المنافسة وثقة المستھلك وخیار 

مجلس  GACتحث  توصیة. 35توصیات فقط من أصل  6المستھلك، والذي وافق على 

لمناقشة قرار المجلس  CCTالإدارة على أولاً، الاجتماع بسرعة مع قیادة فریق مراجعة 

ھل  لنظر في إمكانیة إعادة النظر في بعض القرارات إذا تم الاتفاق على ذلك.وثانیاً، ا

فقط لنلاحظ أنھ عندما التقینا مع مجلس الإدارة، لم یروا حقاً أن بقیة  ثمة أیة تعلیقات؟
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أعني أنھم قالوا إن التوصیات الأخرى قد تم قبولھا  -التوصیات قد تم رفضھا، لذا قبلوا 

لأشیاء التي یتم تمریرھا والأشیاء التي في انتظار الإجراءات ولكن بشروط معینة، ا

لكن یمكنني رؤیة الأشخاص الذین یوافقون على النص على الشاشة، لذا إذا لم  الأخرى.

لدي  لذا فابیان، ھل یمكننا قبول النص؟ حسناً. تكن ھناك تعلیقات ... فیمكن قبول النص.

تجابة قرار مجلس الإدارة الأخیرة بالقلق لأن اس GACالأساس المنطقي، تشعر 

للتوصیات النھائیة لفریق مراجعة المنافسة وثقة المستھلك وخیار المستھلك قد وافقت فقط 

توصیة متفق علیھا تتعلق بمشكلات المنافسة وحمایة المستھلك. تعد  35من أصل  6على 

تعمل كآلیة و IANAأول مراجعة یتم إكمالھا بموجب القانون بعد انتقال  CCTمراجعة 

 CCTنحث مجلس الإدارة على الاجتماع بسرعة مع قیادة فریق مراجعة  مساءلة حیویة.

لمناقشة قرار المجلس والنظر في إمكانیة إعادة النظر في بعض القرارات إذا تم الاتفاق 

 ھل ثمة أیة تعلیقات؟ على ذلك.

 

أعلق على النص الخاص بي، لكن كان ینبغي عليّ أن أفھم أشعر ببعض الحرج لأنني  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

 ، فسیكون ذلك موضع تقدیر.IANAإذا أمكن یرجى إدراج الإشراف بعد  ذلك من قبل.

 شكرًا.

 

 ممثل  ھل من تعلیقات أخرى؟ شكرًا لك ممثل الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 إیران، تفضل.

 

لنظر الزملاء في النصیحة والتوصیة، [غیر مسموع] ذكرت ذلك بالتفصیل، في التوصیة  ممثل إیران:

بعضھم لم یوافق علیھم لأنھم كانوا غیر مكتملین،  منھا تمت الموافقة علیھا. 6، 37

الباقي، قال المجلس إنھ لیس في اختصاص مجلس الإدارة فما  یفتقرون إلى المعلومات.

لذا تأكدوا من أن ھذا  لإدارة النظر فیھ ھو شيء لیس في اختصاصھم.نطلب من مجلس ا

 شكرًا. [غیر مسموع] لھم.
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 ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

وجھ التحدید للتصرف حسب لذا فإن النصیحة ھنا تفسح المجال على  شكرًا، معكم لورین. ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

الاقتضاء، لذلك نحن لا نوجھ مجلس الإدارة إلى القیام بشيء خارج اختصاصھ أو أي 

شيء محدد بخلاف إجراء محادثة ثم التصرف حسب ما یراه الناس مناسباً بعد الممناقشة، 

والخلفیة ھنا التي ناقشناھا في مؤتمرنا الصحفي وأعتقد أن جوناثان ناقشھا أیضًا في 

، ھو أن بعض الاستنتاجات كانت تستند إلى سوء فھم أو سوء تفسیر GACمناقشاتھ مع 

، ولھذا السبب نحن على وجھ التحدید  CCTللتحلیل ولغة التوصیة من قبل فریق مراجعة 

نختار ھذه اللغة للسماح لھذا العرض لمزید من المناقشات والتوضیحات ثم، عند الاقتضاء 

 لقرارات.، إعادة النظر في بعض ا

 

 CCTلذا ھل یمكنني اقتراح الاجتماع بسرعة مع قیادة فریق مراجعة  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لمناقشة قرار المجلس والنظر في إمكانیة إعادة النظر في بعض القرارات إذا تم الاتفاق 

 -نوجھھم لإعادة النظر في شيء أقصد، فقط لمعالجة نقطة كافوس أننا لا  على ذلك؟

 عذرًا، لورین. أقصد، یعتمد على الانتھاء من المحادثات.

 

لذلك أعتقد أنھ من المھم تضمین كلمة إعادة النظر، لأن ذلك سیكون طریقاً تقنیاً نحو  لورین كابین:

نتیجة مختلفة من قبل مجلس الإدارة وسألاحظ أننا لا نوجھھم للقیام بذلك، نحن نوجھھم 

أشعر وفقاً لھذا ببعض الغموض قلیلاً وأعتقد أنھ  لإجراء محادثة ثم نفكر في الإمكانیة.

 من المھم إدراج ھذه الآلیة المحددة كإمكانیة.
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ھل یمكنني طلب توضیح آخر  حسناً. ممثل إیران؟ شكرًا لك یا لورین. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

عندما نقول ھنا القرارات المحددة، ھل  میعاً في نفس الصفحة؟مرة أخرى فقط لأننا ج

أعني،  لدینا بعض القرارات المحددة في الاعتبار أم یمكننا التعامل بدون كلمة محددة؟

 أعني ... إعادة النظر في القرارات إذا كان ذلك مناسباً؟

 

شيء نقول دائمًا النظر في إمكانیة  لا أشعر بشدة بھذا الأمر، لكنني أعتقد أنھ إذا وجد أي لورین كابین:

أشعر أن "القرارات  إعادة النظر، فھذا یبدو كأننا نطلب إعادة النظر في الأمر برمتھ.

 المحددة" تجعل الأمر أكثر تحدیدًا.

 

 رى؟ھل من تعلیقات أخ شكرًا. أوافق على وجھة نظر الولایات المتحدة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ھذا أیضًا نص جدید في  نعم، تمت الموافقة. -إن لم تكن ھناك أي ملاحظة حسناً.

تستذكر  GACالسابقة ویقول النص أن  GACالإجراءات اللاحقة للمتابعة لقسم مشورة 

، والذي ینص على أن وضع ICANN56مشورتھا المستمرة في بیان ھلسنكي لاجتماع 

الجدیدة یجب أن یأخذ في الاعتبار  gTLDنطاقات السیاسات بشأن الإصدارات الإضافیة ل

الكامل جمیع نتائج المراجعات والتحلیلات ذات الصلة لتحدید الجوانب والعناصر التي 

مجلس الإدارة بمعالجة ھذه النتائج والاھتمامات  GACنصحت  تحتاج إلى تعدیل.

 ممثل كندا، تفضل. حسناً. ھل یوجد أیة تعلیقات؟ ودراستھا قبل المضي في جولات جدیدة.

 GACإذن، ھل یمكننا القول أن  السابقة؟ GACھل الجملة الأخیرة مأخوذة من نصیحة 

 م أنھا نصیحة جدیدة.نصحت مجلس الإدارة بالتعامل مع ھذه النصیحة والنظر فیھا أ

 

نعم، كنا في الواقع نتصارع قلیلاً  -أعتقد  معكم لویزا للتسجیل. شكرًا لك، سیادة الرئیس. ممثل كندا:

 مع أفضل طریقة للتعبیر عن ھذا النص ھناك، فما كان اقتراحكم؟
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 النصیحة إلى المجلس إذا اقتبسنا من نصیحة  GACأن توجھ  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

GAC السابقة؟ 

 

 یمكن أن تكون ھذه إحدى الممكنات. ممثل كندا:

 

لذلك دعونا نترك الأمر ھنا  ربما تحتاج إلى التحقق من المشورة السابقة. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

لذلك سوف أتوقف ھنا  السابقة قبل الانتھاء. GACونؤكد فقط أن ھذا اقتباس من نصیحة 

إذا كان بإمكانكم تناول أي قھوة، لأنني أعتقد أنھا فترة استراحة لتناول القھوة،  بسرعة.

 دقیقة. 15ثم الرجاء العودة بعد 

 

 

 [ نھایة النص ]


